

MYSTIQUES : Les directeurs informatiques après les fêtes, selon SafeBoot

24-12-2007

-

« Lorsque janvier arrive, les responsables informatiques sont inquiets et prient pour que l'arrivée de nouveaux périphériques externes n'endommage pas le réseau. »

-

Ainsi s'exprime Tom de Jongh, Responsable Produit chez SafeBoot, un spécialiste de la sécurité informatique, dans un communiqué intitulé : « Les cadeaux de Noël numériques peuvent endommager sérieusement les systèmes d'information ».

-

Contrairement à ce que peut faire penser une lecture trop rapide, ce ne sont pas les cartes de voeux numériques qui inquiètent les DSI, mais les baladeurs, PDA et autres périphériques dont l'usage augmente au moment des fêtes et qui viennent inmanquablement se connecter au réseau de l'entreprise.

-

Malgré toutes les dispositions de surveillance, l'expérience montre en effet que les salariés se laissent toujours aller à brancher quelque chose sur le port USB et qu'alors seule une bonne conjecture peut éviter le drame.

-

Communiqué du genre « rabat-joie », à contre-courant, et qui fonctionne bien.

Annoncesur : SafeBoot

Agence RP : B Consulting